



# 夢・挑戦

令和6年度 第6号  
田鶴小学校 学校通信  
令和6年 7月 19日

## 1学期終業式

学年が上がって、また入学して4ヶ月が過ぎようとしています。充実して楽しい1学期でしたか？振り返りをきちんとして夏休みを有意義に過ごしましょう。

「夢は逃げない。動けば叶う。」

自分の夢は自分で設定して、自分の力で挑戦しながらかなえていくもの。これだと思ったら、叶うまで、できるまで粘ってできる人になろう。令和6年度も「夢・挑戦」を追いかけましょう。

そして、もう一つ。

田鶴小の子には、相手の気持ちを考えて行動する「思いやりの心」をしっかりもってほしい。思いやりとは「自分が、ちょっぴり損をしても相手の気持ちを考えて行動する」こと。6年度は田鶴の子ども全員が楽しく学校へ通えるよう、思いやりがいっぱいの、いじめのない田鶴小学校を必ず作っていきましょう。

「夢・挑戦」と「思いやりの心」について1学期は頑張れましたか？

七夕の願い事を書いたり、夢をもったりすることはとても大事です。これからもずっと夢を追いかけ人んでください。

また、相手が嫌だなどという意地悪はいくつかありました。「相手が嫌だ」ということは言わない、しない。」ことを心がけてください。

学校の全体の様子は、落ち着きが増し、授業に集中しているし、また全校で仲良く生活が送れていると思います。

さらに、とてもうれしかったことは、昨年度よりも**欠席者の数が減った**ことです。日頃から、食事や睡眠に気を配り明るい前向きな気持ちで過ごしているからだと思います。夏休みもけがや病気に気をつけて、始業式には全員そろって素敵な笑顔を見せてください。



## 地震津波避難訓練



地震の後、大津波が来る恐れがあるという想定で避難訓練をしました。

警察署のご協力の下、正門から矢櫃への坂道を海拔30mまで登りました。学校のある場所の地形上、万が一の災害に備えて

避難場所は複数ある方が安心です。教室から一次避難の運動場を経由して避難完了まで10分足らずで避難することができました。子どもたちは、教職員の指示を守り平然と訓練に臨みました。



## 浜力フェへおじゃましました



5年生が総合的な学習の一環で、地域の「浜力フェ」へ参加させていただきました。3つのグループが事前にゲームの準備をして、参加者の高齢者の方々と楽しい時間を過ごすことができました。「楽しかったよ。ま

た来てよ。」「(進行の)声があきあきしてよかったよ。」などお声がけをしていただきました。9月には6年生もおじゃまする予定です。

ふるさとを大切に思う心がより育つよう、これからも取り組んでいきます。



## 七夕集会



7月5日、七夕集会を開きました。各クラスの目標を発表したり、クイズコーナーで楽しんだりしたあと、6年生が企画・出演した七夕劇がありました。ちょっとコミカルな部分もあり、下級生は大盛り上がりでした。小道具を手作りしたり、練習が上手いできない時を乗り越えたり、6年生のみなさんお疲れ様でした！



## タブレットの使い方

タブレットの良くない使い方をしている人がいます。市からお借りしている無くては困る大切な勉強道具です。長い夏休みの間も十分気をつけて活用しましょう！



- 学習用としてのみ使用します
- 個人情報インターネット上に公開しません
- インターネットで、学習に関係のないサイトをみたり投稿をしません
- あらっぽい使い方をしません

【タブレット利用における約束】より一部抜粋